

Von Dr. Vernon Coleman MB ChB DSc

Es scheint, dass Wissenschaftler über die Ursache der Alzheimer-Krankheit in die Irre geführt wurden.

Im Jahr 2006 behaupteten Wissenschaftler in einem Artikel, der in einer Zeitschrift namens „Nature“ veröffentlicht wurde, eine Art von Beta-Amyloid entdeckt zu haben, das bei jungen Ratten zu Demenz führte.

(Wie viele Ärzte bin ich Tierversuchen gegenüber immer misstrauisch. Sie sind oft irreführend und unethisch.)

Der Artikel in „Nature“ wurde von Wissenschaftlern, die sich mit Alzheimer befassen, häufig zitiert, und es wurde eine Menge Geld gesammelt, um ihre Arbeit zu finanzieren.

Aber jetzt scheint es, dass die Autoren dieses Artikels möglicherweise Teile von Fotos aus verschiedenen Experimenten zusammengeklebt haben.

Es wird befürchtet, dass die ursprüngliche Forschung möglicherweise nicht zu den gewünschten Ergebnissen geführt hat. Daher könnten die Daten geändert worden sein.

Wenn das stimmt, dann war viel Arbeit an Alzheimer Zeitverschwendung. Und meiner Meinung nach wird die Glaubwürdigkeit des Magazins „Nature“ schwer beschädigt werden.

Viele werden darüber schockiert sein, aber korrupte oder fummelige Forschung ist in der Wissenschaft an der Tagesordnung.

In meinem 1977 erschienenen Buch „*Paper Doctors*“ enthüllte ich, dass ein Wissenschaftler namens Dr. William Summerlin am Sloan Kettering Institute in New York Forschungen durchführte, die vom American National Cancer Institute hoch gelobt wurden.

Summerlin wurde eingestellt, um an den Problemen zu arbeiten, die mit der Transplantation von Haut verbunden sind.

Seine Arbeit wurde jedoch in Frage gestellt, als festgestellt wurde, dass er Transplantationsstellen mit einem schwarzen Filzstift auf weißen Mäusen eingefärbt hatte, von denen angenommen wurde, dass sie Transplantationen von schwarzen Mäusen erhalten hatten.

Korruption in der Wissenschaft ist allzu verbreitet, da Wissenschaftler darum kämpfen, die gewünschten Ergebnisse zu erzielen.

Natürlich ist das eigentliche Problem mit Demenz viel größer als ein einzelnes, verdächtiges Forschungsstück. In meinem Buch *Demenz-Mythos* weise ich darauf hin, dass die Wörter „Alzheimer“ und „Demenz“ oft für dasselbe gehalten werden. Das Ergebnis sind chronische Krankheiten und enorme Gewinne für Pharmaunternehmen.

In *Mythos Demenz* erkläre ich, warum ich glaube, dass die meisten Fälle von Demenz heilbar sind.

Quelle: die Internestseite von Coleman wurde gelöscht